



PROFECÍA DEL JUICIO MÁS SEVERO DE DIOS QUE VIENE A KENIA

PROFETA DR. DAVID OWUOR

29 DE NOVIEMBRE, 2024

Bueno bendecido pueblo, esta noche EL SEÑOR me habló sobre Kenia, EL SEÑOR TODOPODEROSENDO ha hablado conmigo sobre Kenia y ÉL me dijo: dile a esta gente que se arrepienta, dile a esta nación que se arrepienta, por mucho tiempo, por Voz, por mucho tiempo tú le has dicho a esta nación de Kenia que se arrepienta y ellos aún no se han arrepentido. Y entonces EL SEÑOR dijo: ahora ve, mira, si ellos no se arrepienten, este es el juicio de DIOS TODOPODEROSENDO que viene. Así que yo veo un tiempo muy difícil que viene a Kenia, muy, muy difícil, increíblemente así. Yo nunca he visto algo como esto. Un tiempo muy, muy difícil que viene a Kenia.

El juicio DE DIOS TODOPODEROSENDO viene a Kenia, ¿por qué? Por fallar en arrepentirse. Que DIOS TODOPODEROSENDO está advirtiendo a Kenia, le está diciendo a Kenia, ustedes aún no se han arrepentido, que debe haber un arrepentimiento nacional en Kenia, que Kenia debe arrepentirse. Esto asombra al mundo. Se convierte en un enigma. Ellos se preguntan, oh, ¿por qué sería ese el caso cuando todo lo que queremos es ser como Kenia?

Así que esta noche EL SEÑOR me llevó a Kenia, me mostró un tiempo muy, muy difícil viniendo a Kenia, increíblemente así. Commocionará a la nación de Kenia si ellos no se arrepienten. Te asombrará, Kenia. Es asombroso que DIOS haya escogido que cuando yo llegué a Brasil, entonces ÉL me hable de Kenia, en medio de un avivamiento muy poderoso, el avivamiento más glorioso de todos, muy, muy poderoso, donde el cielo se ha abierto a la mera presencia, mera llegada.

Donde DIOS volvió a mí en el sueño, dijo: "YO he regresado para confirmarte", ese tipo de conversación en vivo. En medio de eso, el mismo DIOS que ha abierto el cielo sobre Brasil, amando a Brasil, derramando SU Gracia sobre Brasil. Ahora ÉL está hablando acerca del juicio DE DIOS que viene a Kenia, esto es muy perturbador, muy impactante, asombroso.

Y EL SEÑOR esta noche me llevó a Kenia y ÉL me mostró que Kenia necesita arrepentirse. Pero si ellos no se arrepienten, debido a lo que ÉL ha invertido allí, los lisiados caminando, los ciegos viendo, VIH sanado, médicos y profesores de medicina vienen a JESÚS cuando ellos ven a sus propios pacientes con VIH sanados, el avivamiento más histórico en la Tierra.

Pero si ellos no obedecen AL SEÑOR y se arrepienten, para ser capaces de aumentar, (elevar) para, para llevar este avivamiento al siguiente nivel, porque EL MESÍAS VIENE, para cosechar toda la nación para JESÚS, que si ellos no se arrepienten, el juicio de DIOS viene a Kenia. EL SEÑOR me mostró la ruina, la devastación que va a golpear a Kenia.

Yo veo que la electricidad no puede entrar en la ciudad, está a oscuras. Las puertas de los barrios más caros de Nairobi están rotas. Ellos no tienen electricidad. Las casas están devastadas, las puertas están, EL SEÑOR me muestra que sus puertas están rotas. La gente viviendo con miedo, la mayoría de ellos han salido de esas casas caras. Ellos están desolados y ellos no están seguros. Hay un montón de maleantes, (delincuentes), robos, asaltos y asesinatos. Si ustedes intentan acercarse a su puerta en la noche, no hay electricidad. Fallo total de electricidad allí, yo vi esto la noche pasada.

Y EL SEÑOR diciendo, que ÉL que ha estado protegiendo a Kenia, defendiendo a Kenia, amando a Kenia, bendiciendo a Kenia, si Kenia no le obedece a ÉL después de SU largo sufrimiento y perseverancia, paciencia durante muchos años desde 2004, 20 años es mucho tiempo para DIOS esperando por una nación. Que si ellos no se arrepienten, el cielo se ha abierto allí severamente. Ellos conocen la bondad DEL SEÑOR, ellos conocen la voz que está ordenando arrepentimiento, ellos me conocen muy bien. Ellos saben cuán recientemente tuvieron la peor sequía en 40 años hasta que yo di un paso adelante en los terrenos de Kiobong en Bomet y salvé vida, EL SEÑOR salvó vida, trajo de vuelta el agua, la lluvia, 2 millones de animales habían muerto.

Y EL SEÑOR diciendo que si ellos no se arrepienten, el juicio DE DIOS viene y es el más severo juicio jamás. Los barrios más ricos, yo veo, yo los vi totalmente devastados, la pobreza, el país se empobreció al instante, nadie podía permitirse nada en Kenia, la gente está caminando a pie, faltando, (careciendo) alimentos también. Yo he visto venir un juicio serio DE DIOS y más muchos otros. Yo he visto venir un juicio muy horrible DE DIOS TODOPODEROSO, venir a Kenia, devastación por la Ira DE DIOS. ¿Por qué? Porque en todas las inversiones, en toda la muestra de amor, la presentación de las bendiciones DE DIOS, que DIOS ha adelantado hacia Kenia durante 20 años, Kenia no se ha arrepentido ante EL SEÑOR.

Y sin embargo, Kenia se ha convertido en la aspiración de muchas naciones, para que ellas puedan alcanzar el nivel, el estándar al que Kenia ha llegado en este movimiento masivo DE DIOS. Yo he visto el peor juicio DE DIOS venir a Kenia. Yo nunca he visto a ningún país devastado por EL SEÑOR de esa manera. EL SEÑOR literalmente devasta a Kenia, si ellos no se arrepienten, yo vi que ÉL los devastó completo, completo. ¡Fue increíble!

Él se convirtió en un ejemplo de lo que el juicio DE DIOS puede hacer a un pueblo rebelde, una nación rebelde que no ha honrado a este profeta, El Mega Profeta

DEL SEÑOR, el que estaba prometiendo en la Biblia, el que cuyas marcas Bíblicas han sido bien demostradas a nivel mundial, mundialmente, todo el mundo, incluso un niño puede decirles por favor, ese es él, ustedes no pueden tocarlo.

Ustedes ven esto, solo vean la manera en que él está caminando con DIOS y ustedes se dan cuenta éste es DIOS hablándonos a nosotros y para bien, queriendo que entren al Reino DE DIOS, no queriendo que ustedes sean devastados en el lago de fuego, el más devastado. Yo vi que el juicio era tan severo, nadie podía escapar, incluso los líderes, todos los líderes más altos fueron juzgados junto con el pueblo. Muy, muy severo, increíblemente así. Yo estaba muy conmocionado por lo que EL SEÑOR me mostró.

¡DIOS TODOPODEROSO está pidiendo arrepentimiento! ÉL está pidiendo que las naciones se arrepientan. Ahora, en el libro de Mateo, el libro de Isaías, antes de ir a Mateo, Isaías capítulo 24, EL SEÑOR dice lo siguiente, ÉL dice:

Isaías 24:1 (RVR) *He aquí que Jehová vacía la tierra y la desnuda, y trastorna su faz, y hace esparcir a sus moradores.*

Esta es una devastación que DIOS ha planeado para los rebeldes.

ÉL está diciendo, Isaías 24:

Isaías 24:1-5 (RVR) *1 He aquí que Jehová vacía la tierra y la desnuda, y trastorna su faz, y hace esparcir a sus moradores. 2 Y sucederá así como al pueblo, también al sacerdote; como al siervo, así a su amo; como a la criada, a su ama; como al que compra, al que vende; como al que presta, al que toma prestado; como al que da a logro, así al que lo recibe. 3 La tierra será enteramente vaciada, y completamente saqueada; porque Jehová ha pronunciado esta palabra. 4 Se destruyó, cayó la tierra; enfermó, cayó el mundo; enfermaron los altos pueblos de la tierra. 5 Y la tierra se contaminó bajo sus moradores; porque traspasaron las leyes, falsearon el derecho, quebrantaron el pacto sempiterno. (Ellos quebrantaron el pacto sempiterno que tenían con EL SEÑOR).*

Y ÉL dice que ellos están quebrantando, que ellos son culpables de rebelión del pacto.

Isaías 24:6-7 (RVR) *6 Por esta causa la maldición consumió la tierra, y sus moradores fueron asolados; por esta causa fueron consumidos los habitantes de la tierra, y disminuyeron los hombres. 7 Se perdió el vino, enfermó la vid, gimieron todos los que eran alegres de corazón.*

Lo que significa desde el viguele, quele a ahora al luto.

Y ÉL dice:

Isaías 24:8-15 (RVR) *8 Cesó el regocijo de los panderos, se acabó el estruendo de los que se alegran, cesó la alegría del arpa. 9 No beberán vino con cantar; la sidra les será amarga a los que la bebieren. 10 Quebrantada está la ciudad por la vanidad; toda casa se ha cerrado, para que no entre nadie. 11 Hay clamores por falta de vino en las calles; todo gozo se oscureció, se desterró la alegría de la tierra. 12 La ciudad quedó desolada, y con ruina fue derribada la puerta. 13 “Porque así será en medio de la tierra, en medio de los pueblos, como olivo sacudido, como rebuscos después de la vendimia. 14 Estos alzarán su voz, cantarán gozosos por la grandeza de Jehová; desde el mar darán voces. 15 Glorificad por esto a Jehová en los valles; en las orillas del mar sea nombrado Jehová Dios de Israel.*

¡Esto es serio!

La devastación que viene a la Tierra en la Gran Tribulación. Y EL SEÑOR me ha mostrado la devastación que viene a Kenia casi similar a esto. ¿Por qué? ÉL está diciendo aquí que el juicio que viene a Kenia abarcará todos los rangos sociales, estatus social, eso no importará, si son ricos, la riqueza no los salvará a menos que se arrepientan. ¡El juicio de DIOS es imparable e imparcial! El juicio de DIOS viene. EL SEÑOR está pidiendo arrepentimiento de Kenia y todas las naciones de la Tierra, pero ahora especialmente de Kenia.

ÉL dice que la Tierra se marchita, la Tierra se seca, la Tierra está de luto, el mundo será destruido. EL SEÑOR me mostró cómo ÉL devastará a Kenia. Que la humanidad en la Tierra aquí en Kenia ha profanado SU Pacto, desobedecido la Ley DEL SEÑOR. ÉL está diciendo: El juicio DE DIOS traerá pérdida para ti Kenia. Traerá pérdida de vida humana, perdida de propiedad humana. DIOS destruirá las cosas que no manifiestan SU GLORIA, que no presentan obediencia a ÉL, las cosas que los han engañado, ÉL las quitará de ustedes, para que ustedes permanezcan desolados y devastados, para que ustedes sepan QUIÉN ha estado protegiendo a Kenia.

EL SEÑOR está diciendo que DIOS TODOPODEROSO le está pidiendo a Kenia que deje de enfocarse en la riqueza del mundo. Durante demasiado tiempo ÉL ha estado esperando que ustedes vean la grandeza del venidero Reino de DIOS y ustedes han fallado en hacerlo. La vida de Kenia es más como el proverbial Lázaro y el hombre rico. Mientras DIOS estaba avanzando mucho amor y gracia y avivamiento y SU eternidad a Kenia, Kenia se volvió como el hombre rico.

Y nosotros vemos muy claramente que DIOS le está pidiendo a Kenia que viva un tipo de vida diferente, que se enfoque en El Reino de los Cielos. ÉL ha presentado los tesoros del Cielo para que su enfoque sea claro, ¡EL REINO DE DIOS! Para

que ÉL pueda desechar las riquezas de la Tierra que ustedes están persiguiendo, las cosas de aquí y ahora.

Nosotros vemos muy claramente AL SEÑOR diciendo que la manera en que ustedes viven en esta Tierra determinará su destino, su eternidad. ¡DIOS TODOPODEROSO diciéndole a Kenia que por favor, cambie sus caminos! EL SEÑOR TODOPODEROSO diciéndole a Kenia que este mundo es temporal, incluso los ricos mueren y luego la eternidad y luego la rendición de cuentas, el juicio. ¡DIOS está llamando a Kenia al arrepentimiento! Pero si no escuchan al Profeta DEL SEÑOR, los Profetas de YAHWEH, ¡ay de ti Kenia! Que los siervos DE DIOS han trompeteando el arrepentimiento, te han llamado al arrepentimiento, anunciado el arrepentimiento. Ellos han estado clamando en la tierra, que por favor se arrepientan, El Reino DE DIOS está cerca. DIOS te ha elegido en esta hora entre los Gentiles.

EL SEÑOR dice, que si no escuchan a SUS Profetas, EL SEÑOR TODOPODEROSO está diciendo que si Kenia no cree en la instrucción y el mandato del Profeta DEL SEÑOR, Kenia no puede ver El Reino DE DIOS, porque las maravillas, los milagros, el poder, todo ha sido puesto a tu disposición, Kenia, mostrado a ti. DIOS está diciendo que si Kenia pierde esta oportunidad de arrepentirse, todo lo que entra en el infierno no saldrá. Si Kenia se desliza en el infierno, no saldrá. Si Kenia se vuelve como Capernaum con las mayores maravillas y milagros DE JESÚS, ella irá al infierno. Su juicio será obvio, sus poemas serán leídos sobre ella. EL SEÑOR está diciendo que esta es la hora para Kenia arrepentirse.

¡Recuerda que DIOS te presentó el Cielo, Kenia! Y EL SEÑOR está diciendo: que si tu pierdes esta oportunidad de prepararte para la eternidad ahora, te deslizarás al lago de fuego y todo lo que entra allí no ha regresado, así como el hombre rico estaba clamando solo por una pequeña remisión, un poco de agua para refrescar su lengua, pero él nunca dijo, por favor sácame, Abraham, mi padre, sácame de aquí. Kenia, DIOS está diciendo ¡ten cuidado! ÉL te ha adelantado la eternidad. Esta es la hora de ser nacido de nuevo, la hora de observar un arrepentimiento nacional, avivamiento nacional. Dejen de escuchar a los mentirosos y predicadores del dinero que están mintiendo a la nación. Ustedes no pueden hacer eso frente a estos Profetas en la tierra.

EL SEÑOR está diciendo, que los Cristianos de Kenia con su búsqueda de la prosperidad y ellos piensan que es el favor DE DIOS, no en absoluto. DIOS está diciendo que El Reino DE DIOS está cerca. La riqueza de la Tierra es temporal. Lo que sea que les este deteniendo del arrepentimiento, deben desecharlo y arrepentirse.

DIOS TODOPODEROSO está diciendo que cuando ÉL venga, ÉL juzgará. ÉL me ha mostrado el juicio, el juicio DE DIOS que viene a Kenia si ellos no se arrepienten. ¡Esta es tu última llamada Kenia! EL SEÑOR está diciendo a Kenia y

a las Iglesias en Kenia, ÉL les está diciendo a ustedes, detengan la búsqueda de riqueza. ¡Tengan mucho cuidado con lo que el diablo les presenta! ÉL está diciendo muy claramente que es el momento ahora para un arrepentimiento nacional. Si no lo hacen, entonces lo que yo he visto esta noche te sucederá a ti Kenia.

EL SEÑOR está diciendo, que El Profeta de YAHWEH tiene la autoridad, la autoridad para admitirte en El Reino DE DIOS, por su ministerio, por sus obras, por su instrucción, si ustedes lo escuchan, la instrucción del Profeta DEL SEÑOR equivale a vida eterna. Kenia, gritándote, clamándote, suplicándote, instándote, animándote a arrepentirte, a alejarte del pecado. DIOS TODOPODEROSENTO está diciendo, que ahora debes escuchar SU Voz. EL SEÑOR está diciendo que el tiempo se acabó, todo el mundo necesita arrepentirse. Y a quien mucho se le ha dado, hay una mayor responsabilidad de dar.

DIOS te ha amado Kenia hoy, a otro nivel, al advertirte, advirtiéndote, que si continúas viaje, enfrentarás la devastación del juicio DE DIOS.

Te asombrarás, te sorprenderás.

Que si siempre quieras vivir lejos del arrepentimiento, siempre quieras vivir lejos de la Santidad DE DIOS, que DIOS te concederá eso eternamente Kenia, para que ahora puedas permanecer lejos de SU Eternidad.

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>